



« Halloween & Science »

Du 21 au 25 Octobre 2024 - De 9:30 à 12:00

JOUR 1 – Introduction à la science et au vocabulaire scientifique

Introduction au thème + salutations et émotions (flashcards/chansons)

Découverte des traditions de la fête d'Halloween, à travers l'expression "Trick Or Treat"

- Présentation des principaux domaines de la science / expérience sur la densité et sur les réactions acides et basiques.
- Bingo scientifique / Apprentissage du vocabulaire scientifique de base.
- Activités pour pratiquer l'utilisation du vocabulaire scientifique / Expérience scientifique



JOUR 2 – Potion magique d'Halloween

Jeu pour apprendre les émotions et la notion I like/I don't like

Expression de la semaine "Trick Or Treat"

- Apprends à connaître les différentes créatures effrayantes d'Halloween (les compter, les décrire avec leurs couleurs, leurs formes et leurs tailles)
- Crée une potion magique d'Halloween.
- Jeu de la marmite visqueuse : Découvre les potions et devine ce qui se trouve dans le chaudron !



JOUR 3 - Les créatures rampantes

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille + salutations et météo + poème de la semaine "Trick Or Treat"

- Découvre les araignées et les insectes effrayants à travers une chasse au trésor aux insectes vivant dans le jardin, apprends à les décrire et à savoir d'où ils viennent.
- Jeu : Épingler l'araignée sur la toile.



JOUR 4 – Expériences magiques

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille + salutations et météo

Expression de la semaine "Trick Or Treat"

- Décris les expériences et vocabulaire de la magie, apprends les adverbes de fréquence (jamais, toujours, souvent, parfois)
- Écris un message secret avec de l'encre magique, créer un fantôme qui bouge tout seul.

Jeu : « Je n'ai jamais ... »



JOUR 5 - Cupcakes de l'espace aux couleurs d'Halloween

Jeu pour apprendre la météo et les verbes d'action

Expression de la semaine "Trick Or Treat"

- Apprendre le vocabulaire de la cuisine et de la pâtisserie et révise le vocabulaire de toute la semaine.
- Jeu : Escape game spécial Halloween





PROGRAM

KIDS (From 7 to 10)



Halloween & Science

21st to 25th October - 9:30 to 12:00

DAY 1 – Introduction to science and scientific vocabulary

Introduction to the theme + greetings and emotions (flashcards/songs)

Discover the traditions of Halloween through the phrase "Trick Or Treat"

- Presentation of the main areas of science/ density experiments and acid and basic reactions.
- Scientific Bingo/ Learn basic scientific vocabulary.
- Activities to practice the use of scientific vocabulary/ Scientific experience



DAY 2 – Halloween magical potion

Play a game to learn emotions and the express likes and dislikes

Expression of the week "Trick Or Treat"

- Get to know the different scary Halloween creatures (count them, describe them with their colors, shapes and sizes)
- Create a Halloween magic potion.
- Viscious pot game: Discover the potions and guess what's in the cauldron!



DAY 3 – Creepy crawlies

Revision of English words and phrases learned the day before + greetings and weather + poem "Trick Or Treat".

- Discover spiders and scary insects by taking part in a treasure hunt. Find insects living in the garden, and learn to describe them and find out where they come from.
- Game: Pin the spider on the web.



DAY 4 – Morning : Magical Experiences

Review of words and phrases in English learned the day before + greetings and weather

Expression of the week "Trick Or Treat"

- Describe the experiences and vocabulary of magic, learn the adverbs of frequency (never, always, often, sometimes)
- Write a secret message with magic ink, create a moving ghost all alone.
- Game: I've never



DAY 5 - Afternoon : Space Cupcakes in Halloween colors

Game to learn weather and action verbs

Expression of the week "Trick Or Treat"

- Learn the vocabulary of cooking and pastry and revise the vocabulary of the week.
- Game: Escape game special Halloween

